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RETOUR SUR LA FÊTE DES ÉCOLES ET LE 1ER AOÛT 

 
 
En préambule, M. AGRAMUNT, Conseiller administratif, rappelle que les contraintes liées à la pandémie de la 
COVID-19 ont impacté ces événements. 
 
La Commune a décidé de présenter aux élèves différents spectacles pour remplacer la traditionnelle fête des 
écoles, tels que des spectacles de marionnettes, des artistes itinérants passant de classe en classe, etc. Une 
collation a ensuite été offerte aux enfants. 
 
Pour le 1er Août, comme il était compliqué de réunir 2'000 à 3'000 personnes comme les autres années, cette fête 
a été décentralisée dans les différents quartiers sous forme de spectacles itinérants, dans un format plus souple. 
 
Mme JAKIR DURAN, Cheffe du service de la culture et de la communication, rappelle que, malgré les contraintes, 
son service avait envie de proposer quelque chose, de créer du lien et d’amener la culture sur les territoires.  
 
Elle relève que les retours des habitants ayant été positifs, le service réfléchit à reprendre certains éléments de 
ce format, même en cas de situation sanitaire normalisée, notamment pour réinventer la traditionnelle fête du 
1er Août, ce qu’encourage un commissaire (SOC). 
 
Concernant la fête des écoles, Mme JAKIR DURAN estime que le projet mis en place résonne avec la motion 
présentée ce soir. 
 
Elle signale que 95 classes ont pu assister aux spectacles et qu’il y a eu 45 représentations d’une durée de 30 à 
45 minutes données par 5 compagnies artistiques différentes.  
 
Toutes les écoles ont sollicité cette offre proposée et le retour des enseignants a été très positif. 
 
 

 
 

 

 

 

 

 


